

## Kompolnas Awards 2023, Polres Solok Dinobatkan Sebagai Polres Tipe B 'Terbaik' se-Indonesia

JIS Sumbar - [SUMBAR.NYARIOS.COM](http://SUMBAR.NYARIOS.COM)

Jun 22, 2023 - 22:10



JAKARTA - Sebuah capaian prestasi yang pantas untuk dibanggakan bagi Kepolisian Resor (Polres) Solok , Polda Sumatera Barat, di bawah komando AKBP Apri Wibowo,S.IK,MMH.

Bagaimana tidak, Polres [Solok](#) menjadi Polres satu-satunya di lingkungan Polda Sumbar yang berhasil lolos nominasi bahkan meraih penghargaan dalam ajang bergengsi tingkat Nasional, Kompolnas Award tahun 2023.



Piagam penghargaan diterima Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, langsung dari tangan orang nomor satu di institusi POLRI, Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, bertempat di Hotel Sultan, Jakarta, pada Rabu, 21 Juni 2023, dengan menobatkan Polres Solok sebagai Polres Tipe B ;'Terbaik' se-Indonesia dalam pelayanan.

Kompolnas Award ini merupakan agenda tahunan dengan melakukan penilaian terhadap seluruh Polda, Polres hingga Polsek se-Indonesia, dengan indikator kinerja, program unggulan yang digagas dan dilaksanakan oleh Satker masing-masing wilayah dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Sebelumnya Komisioner Kompolnas Dr. Albertus Wahyurudhanto, M.Si, beserta tim mengunjungi Polres Solok pada Senin, 12 Juni 2023, dalam rangka visitasi Kompolnas Awards 2023, dimana Polres Solok menjadi salah satu nominator 5 besar kategori Polres Tipe 'B', bersama 4 Polres lainnya yaitu, Polres Banjar Baru Polda Kalimantan Selatan, Barito Timur Polda Kalteng, Belitung Timur Polda Bangka Belitung, Polrews Majene Polda Sulawesi Barat.

Adapun Kompolnas Award tahun ini diikuti oleh 11 Polda tipe A, 253 Polres tipe A dan 2.887 Polsek tipe A. Sementara Tipe B ada 22 Polda, 255 Polres dan 2.068 Polsek.

Usai menerima piagam penghargaan, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo atas nama POLRI dan khususnya Polres Solok menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan serta apresiasi atas dukungan seluruh stakeholder, pemerintah daerah dan masyarakat Kabupaten Solok bahkan Sumatera Barat.

"Alhamdulillah, berkat dukungan seluruh pihak, Polres Solok berhasil meraih

prestasi dalam Kompolnas Awards ini, dengan kategori Polres terbaik tipe B, ” ujar AKBP Apri.

Dalam kesempatan itu, Apri Wibowo juga mengaku haru sekaligus berterima kasih kepada Kapolri dan Polda Sumbar atas apresiasi yang diberikan.

Menurutnya, penghargaan Kompolnas Award 2023 itu, lebih sebagai motivasi dan tantangan bagi jajaran Polres Solok dalam hal meningkatkan pelayanan sekaligus kepercayaan masyarakat kepada Kepolisian.

Terpisah, Kasubsi Penmas Polres Solok Aipda Hendi Yance menjelaskan, Kompolnas Award dilaksanakan setiap tahun, guna menilai seluruh Polda di Indonesia untuk mengukur kinerja, program unggulan yang digagas dan dilaksanakan oleh Polda termasuk juga bagaimana Polda dan jajaran memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Alhamdulillah, dari ajang Kompolnas Award tahun 2023 Polda Sumbar masuk dalam kategori nominasi terbaik Polda Tipe B. Bahkan Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo meraih Piagam Penghargaan sebagai peserta nominasi terbaik Polres Tipe B,” terang Aipda Hendi Yance

" Kita bersyukur dan tentu saja bangga, Polres Solok mampu menorehkan prestasi Nasional dengan menerima penghargaan Kompolnas Award. Mudah-mudahan prestasi ini menjadi cemeti bagi Polres Solok untuk berbuat lebih baik lagi," tutur Aipda Hendi Yance.